

26-2-4

MINUTA

HOSPITAL SAN FELIPE

- El edificio que hasta hoy sirve como Hospital de San Felipe, data de 1935 y tiene una superficie en uso de 7.500 mt². Los sismos de los años 1965 y 1971, que afectaron la Región de Aconcagua, obligaron a demoler el segundo y tercer piso del edificio principal y habilitar una construcción provisoria aún en uso.
- En 1973 se inicia la construcción del nuevo hospital cuya obra gruesa en hormigón armado quedó detenida en 1974. En 1991 se reinició su construcción con fondos MINSAL-BID con una inversión de \$3.170.211.670 que comprende obra y equipamiento industrial, sin considerar equipamiento médico, para una superficie total de 18.055 mt².
- El equipamiento médico por US\$ 4.717.640 permitirá incrementar la capacidad de resolución al crearse nuevas estructuras médicas: UCI, Intermedio, Preferencial Pediátrico, Anatomía Patológica, además de que cada servicio clínico contará con un 10% de sus camas de aislamiento y se crea una unidad de emergencia con camas de observación.
- Se incrementa la capacidad diagnóstica de neurología y alto riesgo obstétrico y se normalizará la cirugía electiva.
- Al mismo tiempo los nuevos equipos de laboratorios, rayos X, banco de sangre, pabellón, son de tan alta tecnología como los actualmente usados por el sector privado.
- Posee un equipamiento para el proceso administrativo que permitirá interconectar parte del consultorio, especialidades, hospital y Servicio de Salud a través de una red de informática. También funcionarán en red laboratorios, farmacias y salas de hospitalizados.
- El proyecto está pensado para crear entre 280 a 300 nuevos trabajos al año 2.000, proyectándose para el próximo año un incremento de 129 nuevos cargos (cifra estimativa).
- Por esto se requerirá de una muy moderna gestión, incluyendo en ésta la del recurso humano, el que deberá capacitarse muy adecuadamente para cumplir con el aprovechamiento global del nuevo hospital.